
 

 

 

 
 

 
 

 

Eine Spende zu Weihnachten für den Förderverein Hospiz 

Johannes. 

Elisabeth Behringer-Raith hat dem Förderverein Hospiz Johannes 5.000 Euro 

gespendet. 

Der Förderverein hilft dem Hospiz Johannes. 

Klaus Burger und Georg Link sind die Chefs von dem Förderverein. 

Sie haben das Geld kurz vor Weihnachten bekommen. 

Elisabeth Behringer-Raith war mit Sylvia Reiser und Dirk Gaerte im Hospiz. 

Die 3 Personen haben 33.000 Euro für das Hospiz gesammelt. 

Das Hospiz hat einen Förderverein. 

Der Förderverein kümmert sich um das Geld. 

Hildegard Burger ist die Leiterin von dem Hospiz. 

Hildegard Burger hat Elisabeth Behringer-Raith das Hospiz gezeigt. 

Elisabeth Behringer-Raith fand das Hospiz sehr schön. 

Das Hospiz ist in Sigmaringen. 

Das Hospiz gibt es seit Oktober 2022. 

Seitdem haben mehr als 350 Menschen Hilfe von dem Hospiz bekommen. 

Klaus Burger ist ein Landtagsabgeordneter von der CDU. 

Er kommt aus dem Wahl-Kreis Sigmaringen. 

Georg Link ist Sozialdezernent und Rechtsdezernent im Zollernalbkreis. 

Die beiden Männer sind sehr dankbar für die Spende von Elisabeth Behringer-Raith. 

Elisabeth Behringer-Raith hat viel Geld gespendet. 

Und die beiden Männer sind sehr dankbar für die Hilfe von Sylvia Reiser und Dirk 

Gaerte. 

Sylvia Reiser und Dirk Gaerte helfen schon lange. 

Georg Link sagt: 

Das ist eine große Hilfe für das Hospiz. 

Der Förderverein Hospiz Johannes ist eine Gruppe von Menschen. 

Die Menschen helfen dem Hospiz Johannes. 

Der Förderverein wurde im Dezember 2019 gegründet. 
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Das Hospiz Johannes ist eine Einrichtung. 

In der Einrichtung werden schwer kranke Menschen gepflegt. 

Und die Menschen werden betreut. 

Die Menschen kommen aus dem Zollernalbkreis und dem Landkreis Sigmaringen. 

Der Förderverein hilft dem Hospiz Johannes mit: 

• Ideen 

• Sachen 

• Geld. 

Die Krankenhäuser und Pflegekassen bezahlen nicht alles für das Hospiz Johannes. 

Deshalb sammelt der Förderverein Geld für das Hospiz Johannes. 


